

# MINGOB CON PASO FIRME

Oficina de Relaciones Públicas. Edición 6. Diciembre 2024.



## Regalando Segunda Oportunidad:

### Bazar Navideño fue todo un éxito

Un destello de magia, propio de la fiesta de Pascua, fue lo que se encontró en el Bazar de Navidad Integrarte que abrió sus puertas durante 3 días, donde presentaron piezas únicas en su clase, confeccionadas con amor y cariño por las personas privadas de libertad de 14 centros penitenciarios.



# Éxito total en venta de roscas en el Cefere



Más de cuatrocientas “Roscas Místicas” confeccionadas por las privadas de libertad del Centro Femenino de Rehabilitación Cecilia Orillac de Chiari (Cefere) fueron vendidas luego de dos días de comercialización en las afueras del centro penitenciario,

La actividad fue liderada por la ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo y su equipo de trabajo, como parte del programa Amasando Esperanza y tiene como objetivo cambiar la percepción de la población penitenciaria, demostrando que el éxito es alcanzable incluso en condiciones adversas.



## Privados de Tinajitas RECIBEN AGASAJO ESPECIAL



Una Navidad diferente se vivió en el Centro de Rehabilitación y Transitorio Tinajitas donde el equipo del Ministerio de Gobierno encabezado por la ministra, Dinoska Montalvo, ofrecieron un almuerzo navideño a los privados de libertad preparando un sabroso menú digno de una mesa festiva.

## Navidad en un corazón cautivo

Con un profundo mensaje de fe y esperanza, se levantó el telón para la obra de teatro "Navidad en un corazón cautivo", donde 42 mujeres privadas de libertad del Centro Central de Rehabilitación Femenina 'Cecilia Orillac de Chiari' (Cefere) mostraron su talento al recrear el nacimiento de Jesús en Belén, hace dos mil años.





## EMOTIVA GRADUACIÓN de privadas de libertad

Un nuevo camino se forjan 95 mujeres privadas de libertad del Centro Femenino de Rehabilitación 'Cecilia Orillac de Chiari' (Cefere) al graduarse de noveno grado y bachiller en Comercio en la Escuela Rosa Virginia Pellitier, durante un acto donde estaban presente familiares de las graduadas.

## 1,615 GRADUADOS

### En premedia y media en centros penitenciarios

En un logro significativo, 1,615 personas privadas de libertad en diversos centros penitenciarios de Panamá se graduaron este año de sus estudios de premedia y obtuvieron títulos de bachiller en carreras como comercio, humanidades,

autotrónica y turismo. Este hito fue informado por Jorge Torregroza, director General del Sistema Penitenciario, como parte de un programa de resocialización en conjunto con el Ministerio de Educación.



## Jóvenes del centro Aurelio Granados Hijo se gradúan

Un total de 54 jóvenes del Centro de Custodia y Cumplimiento Aurelio Granados Hijo en la provincia de Chiriquí, se graduaron este año de sus estudios de premedia y otros obtuvieron diploma de bachiller en comercio.



## Mingob y Meduca UNIDOS POR LA EDUCACIÓN de los servidores públicos

Unos 55 funcionarios culminaron sus estudios de bachiller integral y básica general, como parte del programa "Tecnoedúcame Panamá", que desarrolla el Ministerio de Gobierno en conjunto con el Ministerio de Educación, acto organizado por la Oficina de Capacitación y Desarrollo del Servidor Público.





## ONPAR apuesta por convertirse en una entidad más humanitaria

Convertir a la ONPAR, en una institución más humanitaria, que no solo maneje números y estadísticas, sino que también conozca la realidad de la condición de vida de los solicitantes de refugio, forma parte de las proyecciones 2025, detalló el director de la entidad, Gerald Cumberbatch.



## Mingob y Acnur fortalecen esfuerzos en beneficio de personas refugiadas

El viceministro de Gobierno, Juan Francisco Borrell acompañado por el director de la Oficina Nacional para la Protección de Refugiados (Onpar), Gerald Cumberbatch, participó de la presentación de los resultados de la evaluación de la iniciativa para el aseguramiento de la calidad en el procedimiento de determinación de la condición de refugiado en Panamá.





## Mingob presente en el lanzamiento del Curso de Reforma a la Justicia Civil en las Américas

La ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo, en representación del Presidente de la República, José Raúl Mulino Quintero, participó en el lanzamiento del Curso de Reformas a la Justicia Civil en las Américas, organizado por el Órgano Judicial.

## Como positiva fue catalogada la reunión que sostuvo la ministra de Gobierno con autoridades tradicionales

“Tienen que empoderarse de sus propios proyectos”, señaló la ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo, en la reunión mensual que realiza cada tercer miércoles con caciques de los territorios indígenas, autoridades y organismos

tradicionales, sobre la presentación de la nueva estructura para la ejecución de los proyectos de apoyo al Plan de Integración Nacional de los Pueblos Indígenas.



## DIPRED cierra con éxito el Taller de Pádel 2024

La Dirección Nacional para Prevención de la Delincuencia Juvenil DIPRED, llevó a cabo con éxito el cierre del Taller de Pádel 2024, dirigido a niños de las comunidades de San Miguel y Curundú. Durante el evento, los participantes disfrutaron de un torneo de pádel, donde demostraron sus habilidades adquiridas a lo largo del taller.



## Ministra Montalvo resalta la importancia de trabajar de la mano con los gobiernos locales

La ministra de Gobierno, Dinoska Montalvo participó de la reunión mensual del Consejo Provincial de Panamá, donde resaltó la importancia de dar respuestas a las comunidades, trabajando de la mano con los gobiernos locales. Señaló que, durante el próximo año 2025, espera estar presente en los diferentes Concejos Municipales.





## DRAC y el Ministerio Público estrechan lazos de cooperación interinstitucional

Con la finalidad de estrechar lazos de colaboración interinstitucional, la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos (DRAC) y la Secretaría Nacional de Procedimientos Alternos de Solución de Conflictos de la Procuraduría General de la Nación sostuvieron una reunión de coordinación donde abordaron diversos temas relacionados a las tendencias modernistas de las salidas alternativas de solución de conflictos, la elaboración de una hoja de ruta de actividades, la participación en el programa “Semillitas Constructoras de Paz”, para fortalecer la cultura de paz en las comunidades.

## Cuerpo de Bomberos inaugura nueva estación en Yaviza

Una nueva estación del Benemérito Cuerpo de Bomberos de la República de Panamá, fue inaugurada en la comunidad de Yaviza, provincia de Darién, a un costo de 2 millones de balboas. Ángel Calderón, secretario general del Ministerio de Gobierno, en representación de la ministra Dinoska Montalvo, resaltó el hecho que, a diferencia de otros, que huyen de las emergencias, los bomberos van a ella, incluso arriesgando sus vidas.



## Niños cantores de Panamá



Los niños cantores de Panamá visitaron las oficinas del Mingob, actividad organizada por el Instituto de Estudios Interdisciplinarios, reflexionando sobre el nacimiento del Niño Jesús y repartiendo esperanza junto a los niños de Curundú, San Joaquín y Barraza. Un gesto para compartir estas Navidades.



## Mingob presente en reunión ordinaria del Conadis

Durante la presentación de informes de las comisiones y de la Secretaría Técnica de Conadis, se mencionó la orientación que se brindó a 17 brigadistas sobre la atención adecuada de las personas con discapacidad en situaciones de emergencias, como parte del Primer Simulacro Nacional de Evacuación, celebrado en el mes octubre. En esta reunión por parte del Ministerio participó, la Ministra de Gobierno, el viceministro de Asuntos Indígenas y gobernadores del país.





**COLABORADORES  
DEL MINGOB  
SON CAPACITADOS**

Se llevó a cabo una capacitación para funcionarios del Ministerio en colaboración con la ANTAI\_Panama enfocada en ética, transparencia y manejo de datos, donde se trataron temas esenciales como la imparcialidad, la lucha contra la corrupción y la toma de decisiones éticas.





GOBIERNO NACIONAL  
★ CON PASO FIRME ★

MINISTERIO DE GOBIERNO